
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより「ガバナー月信」の紹介をす

るようにとご指示がありましたので、毎月、会長

挨拶の中でご紹介をさせて頂きます。

　まず、表紙をご覧下さい。拝読させて頂きます。

「地区大会を終えて」

今年の地区大会はコロナ禍の制約が解けてフル

スペックで行われ、1500名の地区会員にご参加頂

き、盛大に開催できましたことにとても満足して

います。ご参加頂いた皆様に心からお礼を申し上

げ、ロータリーの友情に感謝致します。そしてRI

会長代理として2008-09年度RI会長の李東建様ご

夫妻をお招きできたことは、第2790地区にとって

この上ない栄誉なことでした。また、小沢一彦元

RI理事を始め、水野功RI理事エレクトや足立功一

元LF、中谷研一LF、他JAPAN ROTARYの多くの地

域リーダーの皆さんにご参加頂き、記憶に残る地

区大会でありました。準備・運営に携われた皆さ

ん一人一人と握手をして、お礼を申し上げたい思

いです。

　さて、地区大会は毎年、地区ごとに開催されま

す。地区大会の目的は、クラブ会員がロータリー

の最新情報や地区内の活動状況について学び、他

のクラブのロータリアンと交流することです。そ

して以下のようなプログラムが含まれます。

・RI会長代理の訪問(大会開催中、会長代理がRI

　の最新情報を伝え、会員の活動意欲を鼓舞する)

・地区に関する報告(活動成果と課題を含む)

・地区案件の討議と投票

・地区会員が関心を持つような主題の講演(地元や

　海外の講演者による)

・交流・ネットワーキングの時間、奉仕活動や

　リーダーシップに関する情報の提供

ガバナー年度の日程を立て始めたのは、ガバナー

エレクトに就任した頃で地区大会の日程や会場が

決まったのは、2022年の9月頃だったと記憶して

います。他の会場も検討しましたが、私の所属す

る千葉若潮ロータリークラブの例会場であるホ

テルニューオータニ幕張で決定しました。本格的

に準備を始めたのは、地区研修協議会が終わって

からで、実行委員会が地区大会モードに入ってい

きました。予算構成やプログラムをどうするかな

ど、歴代幹事長やガバナー事務所のスタッフから

アドバイスを貰いながら、大木幹事長や鈴木地区

大会実行委員長が頭を悩ませているのを横目に、

私は記念講演や晩餐会のアトラクションをどうす

るかで思いを巡らせていました。記念講演を頂い

た銚子電鉄の竹本社長の講演は、ユーモアありで

大好評でしたし、ジョン・健・ヌッツォのテノー

ルも非日常を感じさせてくれました。本会議の2

日目の午後は、お弁当を食べると4割の方が帰っ

てしまって、会場に空席が目立ったのが残念でし

た。講演をして頂いた竹本社長に申し訳なく、会

員に最後まで残るように案内をするべきだった

と反省しています。最後の大懇親会は、オール

ディーズナンバーに合わせて皆さんに踊って頂け

たので大成功でした。今回は大会費用の捻出の

為、プログラム冊子に名刺広告を募集して、40社

の会員企業から120万円を協賛して頂きました。

皆様のロータリーの友情に改めて感謝致します。

この地区大会は、私のロータリアン人生でかけが

えのないものであり、私のエンゲージメントは一

層大きなものになったことは、言うまでもありま

せん。

　3ページには、富津シティーRC、地区環境委員

会、窪田委員長の記事が掲載されております。



　6ページには、第5グループ 野村ガバナー補佐

の記事が掲載されております。

 9ページから11ページには、地区大会の写真が掲

載されております。

 14ページにはガバナー回顧録、歴代のガバナー

の記事が掲載されております。先日のガバナー公

式訪問の際に、鵜沢ガバナーがお話されていまし

たが、通常、記事は見開き2ページらしいのです

が、今月は4ページに渡り掲載されております。

興味深い内容です。ご一読下さい。

　19ページ上段、マルチプル・ポール・ハリス・

フェローに釼持会員、早見会員、坂本会員が掲載

されております。

　22ページには、主要行事日程表が掲載されて

おります。引き続き、ご協力宜しくお願い致しま

す。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとう

ございました。

会　長　報　告

１．12月2日(土)、「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェ

　　クトが鋸山にて開催されました。当クラブからも

　　沢山の会員の方にご参加頂きました。お疲れ様で

　　した。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信(12月号)　

３．ガバナー公式訪問の写真 

〈報　告〉

１．12月7日(木)、第5グループ会長幹事会が開催さ

　　れます。

　　時間：15時～17時＊会議終了後、懇親会

　　場所：割烹旅館山徳

　　出席：福田会長・大森幹事

２．次回12月11日(月)の例会は、年次総会及びクラ

　　ブ協議会です。年次総会では、今年度の収入と

　　支出の中間報告及び、指名委員会にて指名され

　　た次年度理事候補者についてご承認頂きます。ま

　　た、クラブ協議会では、委員会ごとに上期活動

　　報告を委員長より発表をお願い致します。発表

　　内容は週報に掲載しますので、原稿を12月11日

　　(月)午前中までに、メールにて事務局までご提

　　出下さい。なお、委員長が欠席の場合は代理の

　　方より発表をお願い致します。また、次回例会

　　終了後、13時30分より新理事会が開催されます。

　　総会にて承認されました新理事の方は、ご出席下

　　さいますようお願い致します。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．会員家族親睦忘年例会の出欠の案内

親睦委員会

私の記念日・誕生祝

クラブ協議会の様子



ニコニコBOX

福田　順也 本日は会員の皆様、委員会別会議

ありがとうございました。来週は

上期の活動報告となります。各委

員長さん、宜しくお願い致しま

す。

佐々木昭博 鋸山プロジェクトに参加しまし

た。沢山のゴミ拾いもしたので、

是非日本遺産に登録されて欲しい

と思います。

大森　俊介 鋸山応援プロジェクト参加の皆様

お疲れ様でした。

小関　常雄 明日、マジックの納会がハミルト

ンホテル上総にて開催致しますの

で、ご出席の程宜しくお願い致し

ます。

大浦　芳弘 今年もあと1ヶ月足らずです。例

会も今年はあと3回、内1回は恒例

の忘年例会ですね。例会への出席

はもちろんの事、引き続きロータ

リー活動に注力します。

隈元　雅博 今月、記念日、誕生日を迎える会

員の皆様、おめでとうございま

す。12月2日に鋸山の清掃活動に

行かれた皆様、お疲れ様でした。

木内会員、四つのテストご苦労様

でした。福田年度も折り返しとな

りましたね。これからも皆さんと

共にロータリー活動を頑張りま

す!

谷川　有司 写真、誠にありがとうございま

す。

溝本　義史 インフルエンザが増えていますね

…。体調管理に気を付けましょ

う!!

早見　秀一 な、な、なんと初めて席替え抽選

に当選しました。1年の締めくく

り、良い年となりました。ありが

とうございます。

永嶌　嘉嗣 ガバナー公式訪問の写真を頂きま

した。

釼持　純一 理事会お疲れ様でした。

青山　勝巳 師走に入り、気忙しい時期になり

ました。慌てて事故を起こさない

よう注意しましょう。

木内　髙茂 寒くなってきましたね。今年も残

すところ1ヶ月を切りました。無

事に年を越せるように体調管理に

気を付けます。

黒岩　靖之 ガバナー公式訪問の写真ありがと

うございます。誕生日祝いありが

とうございました。

安高　弘和 先週、欠席させて頂きました。今

月はなるべく毎週出席にしたいと

思います。

常住　賢二 今年も残り1ヶ月を切りました。

年々、一年が早くなりますね。年

内、病気や怪我がないように気を

付けましょう。

坂本　直樹 今年もいよいよ最終月に入りまし

た。体調管理に気を付け、無事新

しい年を迎えたいです。

安田　　学 誕生月、記念日の会員様、おめで

とうございます。

小幡　　倖 鋸山花火、お疲れ様でした。写真

ありがとうございました。

高島　俊治 私の記念日、ありがとうございま

した。

谷　　浩司 鋸山を日本遺産への応援プロジェ

クトお疲れ様でした。多くの方々

のご参加があり、日本遺産になる

ことが決まったようでした。最後

の花火も冬の乾いた空の為、より

きれいに見えました。

髙橋　雄一 お世話になります。社会奉仕委員

会の皆さん、クラブ協議会ありが

とうございました。下期も宜しく

お願い致します。

廣田　二郎 ガバナー公式訪問の集合写真頂き

ました。

中野　賢二 土曜日は、鋸山のゴミ拾いに行っ

てきました。登山をしてからゴミ

拾いに行く班と直接向かう班に分

かれて参加しました。35年前の国

体山岳競技の頃は15分で登った

ルートに50分も掛かりました。ち

なみに登山の班は私一人でした。

松浦　広樹 師走に入り、寒さが増していま

す。ご自愛下さい。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今月お誕生日、

記念日を迎えられる会員の皆様、

おめでとうございます。

宮嵜　　慎 鋸山応援プロジェクト参加者の皆

様、お疲れ様でした。

篠塚　知美 この度「ギターとワイン しのぴ

～」というワインバーをOPENさせ

て頂きます。場所は、君鶏です。

君鶏の定休日を利用してのOPENな

ので、月曜日の夜に不定期で営業



予定です～。詳しくは篠塚までお

問い合わせ下さい。

大多和一彦 鋸山を日本遺産へ応援プロジェク

トに参加された方々、大変お疲れ

様でした。

馬場　孝弘 日々、また日中での寒暖差が大き

くなっています。体調には十分気

を付けて下さい。

鈴木　荘一 鋸山環境プロジェクトお疲れ様で

した。

川名　正志 写真を頂きました。ありがとうご

ざいます。

内山貴美子 「鋸山を日本遺産へ」応援プロ

ジェクトに参加されました皆様、

お疲れ様でした!

鈴木　秀範 皆様こんにちは。先日は、私の記

念日できれいなお花をありがとう

ございました。最近、朝と日中の

寒暖差が大きいので、寒暖差疲労

に気を付けましょう。寒暖差疲労

の対処法としては、①体を温める

②運動の習慣化③首と肩の筋肉の

緊張を緩める 特に自律神経のバ

ランスが大切だそうです。体調に

留意され、元気に師走を走り抜け

ましょう。

秋山　大輔 一昨日、鋸山日本遺産プロジェク

トに参加してきました。移住して

きた若者とお話をして、今まで気

づかなかった鋸山の魅力を知るこ

とができ、地元民として誇らしく

思いました。

宮本　茂一 早退します。ゴメン。

今週の席替抽選当選者 ： 早見会員



「鋸山を日本遺産へ」応援プロジェクトの様子／R5.12.2

　千葉県の富津市と鋸南町にまたがる鋸山一帯は、

2020年に文化庁より「日本遺産候補地域」の選出を

受け、「日本遺産」本認定に向け様々な活動に取り

組んでいます。2023年の今年が候補地域としての取

り組みのラストイヤーとなり、過去3年間、認定に

向けて取り組んできた活動内容や今後の展望を共有

する機会をつくり、地域として取り組む「鋸山を日

本遺産へ」の認知を広げて、多くの方と「鋸山」の

魅力を再発見する応援プロジェクトを計画。無事終

了しました。

　　　　

　

鋸山の魅力について語る鋸山美術館 鈴木氏

多くの人達がクリーン活動に参加

Showlows ＆原田江津子による演奏

「鋸山を日本遺産へ」 応援コール

花火打ち上げ　　

東京湾観音地先の憩いの里ブルーベリー園にて

鋸山の浜金谷港他　環境クリーン活動


